

Antrag Nr. 24-O-09-0028

CDU-Fraktion

Betreff:

Halteverbot in der Karl-Albert-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Karl-Albert-Straße in Fahrtrichtung Süden unmittelbar vor dem Haus Nr. 52 (Flur 37 Flurstück 74) ein absolutes Halteverbot einzurichten.

Begründung:

Auf dem Grundstück Flur 37 Flurstück 61/4 befindet sich seit Kurzem in Teilen eine landwirtschaftliche Betriebsstätte. Um die Zufahrt zum Grundstück mit landwirtschaftlichen Nutzfahrzeugen uneingeschränkt gewährleisten zu können, ist ein Halteverbot auf der gegenüberliegenden Fahrbahnseite einzurichten.

Wiesbaden, 11.06.2024